

Liebe Mitglieder!

Ich hoffe, ihr seid gut ins neue Jahr gerutscht und bereits voller Vorfreude auf die kommende Saison.

Die erste Ausgabe der Zeitschrift „Der Buckfastimker“ unter der Führung des neuen GedB-Vorstandes erscheint in Kürze. Ihr solltet ihn Ende Jänner oder Anfang Februar im Briefkasten haben.

Unterdessen wird bereits an der nächsten Ausgabe, die auch die Beschreibungen der Drohnenlinien für die Belegstellen enthält, gearbeitet. Möchte jemand von euch einen Artikel einsenden? Beiträge sind immer herzlichst willkommen und einzusenden an presse@gdeb.eu. Der Annahmeschluss ist am 01.03.2022 also tatsächlich schon recht bald.

Was gibt es neues vom österreichischen Verband?

Da die Erwerbssimkermesse in Wels Corona-bedingt abgesagt werden musste, können wir dort leider nicht mit einem Messestand vertreten sein, wir bemühen uns eine interessante Alternative dafür zu finden. Solltet ihr dazu irgendwelche Wünsche haben, meldet euch gerne bei mir unter buckfast.sprenger@gmx.at.

Wir bemühen uns auch, jeden Monat einen Beitrag für das „Bienen Aktuell“ zu schreiben, aber die Gegner unserer Biene, eine Mafia mit großem Einfluss, versuchen die Beiträge mit mehr oder weniger überzeugenden Gründen abzulehnen. Wir werden euch die wichtigsten Nachrichten aber auch über unsere Website oder auf Facebook zukommen zu lassen.

Inzwischen ist unsere Homepage www.buckfast.at überarbeitet worden, ihr könnt dort die neuesten Informationen zur Buckfastbiene und Buckfastzucht in Österreich abfragen. Schaut sie euch gerne einmal an, Änderungsvorschläge oder Tipps sind immer willkommen.

Gleiches gilt für sonstige Anregungen, zögert nicht mir zu schreiben unter buckfast.sprenger@gmx.at. Ich freue mich von euch zu hören!

Alles Gute im neuen Jahr eine gute Auswinterung,

Thomas Sprenger, Verbandsobmann.



*Honigernte 2021-
ich war dabei*